

Delfs: Studie zur B 212

13.2.09 bringt kaum Neues

Dk Planfeststellung wohl Ende März

DELMENHORST (JTS). Die zuständige Regierungsvertretung Oldenburg geht davon aus, dass die landesplanerische Feststellung für das umstrittene Straßenbauprojekt B 212 neu Ende März erfolgen kann. Bis dahin sollen die Ergebnisse einer zusätzlichen Verkehrsuntersuchung vorliegen. Joachim Delfs, Geschäftsbereichsleiter der Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr, bezweifelt indes, dass diese Studie neue Argumente gegen die von seiner Behörde bevorzugte Südvariante bringen wird.

„Ich kenne Zwischenergebnisse und darin zeichnen sich eindeutig die Tendenzen aus der bisher vorliegenden Untersuchung ab“, sagte Joachim Delfs gestern auf Anfrage. Doch nur, wenn die neue verkehrswirtschaftliche Untersuchung „ganz neue Erkenntnisse“ bringe, könne das Raumordnungsverfahren darauf eingehen. „Das erwarte ich aber nicht“, so der Behördenleiter.

Die seit Ende 2006 vorliegende Prognose bezog sich auf den Zeitraum bis 2015 und wurde von den Gegnern der umstrittenen Südvariante angezweifelt. Daraufhin hatten Bund und Land gemeinsam eine ergänzende Untersuchung in Auftrag gegeben. Hier wur-

de das Jahr 2025 als Prognosehorizont vorgegeben. Somit können weitere Verkehrsprojekte in der Region wie die weiteren Bauabschnitte der A 281 in Bremen und eine mögliche Ortsumgehung für Bookholzberg einbezogen werden.

Joachim Delfs betont, dass die neue Untersuchung sich nicht der Umweltschutzproblematik widmet. „Selbst wenn sich gänzlich neue Erkenntnisse zur Entwicklung des Verkehrs in der Region ergeben sollten, hat das keinen Einfluss auf das Thema Genehmigungsfähigkeit einer Nordvariante in den Bremer FFH-Schutzgebieten“, unterstreicht der Behördenleiter.

Wie berichtet, will die Interessengemeinschaft B 212 neu „Freies Deich- und Sandhausen“ heute Nachmittag mit der Übergabe einer Petition an Landespolitiker aus Niedersachsen und Bremen ihren Protest gegen die geplante Südtrasse vorantreiben. Die IG kündigt an, den vorab nicht bekannt gegebenen Text anschließend auf ihrer Internetseite zu veröffentlichen. Die Übergabe ist für 16 Uhr in der Gaststätte „Zum Lindenhof“ (Stedinger Landstraße 24) geplant.

■ Die Petition ist nachzulesen unter www.igb212neu.de

